



# LAKESIDE

## Flash News

Marzo 13

### EN LAKESIDE FOMENTAMOS EL GUSTO POR LA LECTURA

La edición pasada hablamos que parte del éxito del aprendizaje en nuestros Lakesiders se debe principalmente a la elección adecuada de los ambientes en donde se realizan las actividades, así como las diversas dinámicas que se organizan.

Es de suma importancia comprender de manera significativa aquello que se estudia para que se genere una huella de aprendizaje permanente que permita consolidar nuevos conocimientos y, de esa forma, motivar a nuestros niños a pensar por sí mismos y generar la habilidad de aprender ante el cambio, que será la constante de ese nuevo modelo de sociedad emergente.

En Lakeside nos apoyamos en diversos proyectos y espacios para lograr el gusto y la comprensión lectora. En las asambleas diarias contamos historias, adivinanzas, acertijos y fábulas, para trabajar también la educación en valores. Con el proyecto de padres lectores, éstos se comprometen a ayudar a aprender a leer al ahijado y/o a mejorar su habilidad lectora.

Con el uso de la biblioteca promovemos que la lectura sea una práctica en la que pueden encontrar satisfacción, emoción, un escaparate de la rutina e incluso una forma de calmar el estrés. La lectura mejora el lenguaje, fortalece la concentración, alimenta la imaginación, desarrolla la memoria, facilita la comunicación, mejora la ortografía y amplía el vocabulario.

No olvides ir a la biblioteca para aprovechar esos beneficios.



# TODOS PARA UNO Y UNO PARA TODOS...

El aprendizaje cooperativo es ampliamente reconocido como un método pedagógico que promueve el aprendizaje y la socialización entre los estudiantes de todos los niveles educativos. Es el empleo didáctico de grupos reducidos, normalmente heterogéneos, en el que los alumnos trabajan conjuntamente para alcanzar metas comunes.

La finalidad del aprendizaje cooperativo es el desarrollo de los aprendizajes a través de dinámicas de trabajo en grupo e interacción social, con roles claramente definidos. Fomenta valores como la empatía, la ayuda mutua, la participación, la adopción de responsabilidades, la conciencia sobre los propios errores y la autorregulación; además contribuye al desarrollo de habilidades sociales, la inclusividad y la atención a la diversidad del alumnado.

¡Todos para uno y uno para todos! ejemplifica el vínculo que logramos en Lakeside. Trabajamos juntos en una relación de interdependencia positiva, en donde se establecen objetivos compartidos por el grupo, que requiere que los alumnos se preocupen tanto del aprendizaje de los demás como del suyo propio.

Los Lakesiders trabajan juntos para alcanzar objetivos comunes, lo que beneficia a uno beneficia a los demás, el éxito colectivo es celebrado y las recompensas son ilimitadas.



# SAINT PATRICK'S DAY

## ¡Lakeside se pinta de verde!

Tenemos preparadas actividades muy divertidas para que nuestros Lakesiders celebren el Día de San Patricio: buscarán tesoros escondidos, realizarán crucigramas, elaborarán manualidades, compartirán lunch con sus compañeros de clase y verán videos con la historia de San Patricio. También recordaremos a los leprechauns, que son duendecillos de la mitología irlandesa que se dice se dedican a remendar zapatos y a guardar sus monedas en un cuenco dorado al final del arco-iris.

¡Será un momento muy divertido para todos!



# POESÍA CORAL EN 8°

Nuestros alumnos de 8° se están preparando para participar en el Concurso de Poesía Coral, organizado por la SEP, que se llevará a cabo el próximo 10 de abril.

La poesía coral estimula, en las personas que participan, la capacidad para memorizar contenidos y familiarizarse con el lenguaje poético; asimismo, favorece el cultivo de expresión oral, facial, corporal y el gusto por la poesía, una de las más bellas expresiones del hombre.

Estamos seguros que nuestros alumnos serán unos dignos representantes de Lakeside en ese concurso que se llevará a cabo el próximo mes en la zona escolar.

## RECORDATORIO: BENEFICIOS AL REINSCRIBIR DURANTE MARZO

Existen dos períodos con descuento de manera gradual en función del mes en el que se pague la reinscripción:

REINSCRIPCIÓN	DESCUENTO
<b>Costo de reinscripción en junio</b>	<b>Sin descuento</b>
<b>Costo de reinscripción en abril y mayo</b>	<b>Descuento del 18.6% del costo de junio</b>
<b>Costo de reinscripción en febrero y marzo</b>	<b>Descuento del 33.3% del costo de junio</b>

El pago de reinscripción puede hacerse en efectivo o transferencia (cuota con descuento) o con tarjetas bancarias (cuota normal) en un único pago.

Si eligen el pago con tarjeta bancaria de crédito, puede diferirse en 6 meses sin intereses (excepto BBVA y Banamex), pagando el costo que aparece en la cuota normal.

La cuota integrada se puede realizar en un pago único o fraccionarlo en 3 pagos mensuales consecutivos idénticos según la forma de pago elegida.

Ésta también se puede pagar con tarjeta de crédito y existe la posibilidad de elegir 6 meses sin intereses con la mayoría de las tarjetas de crédito (excepto BBVA y Banamex).

Favor de consultar la circular de costos que recibieron en semanas pasadas para tener claridad en los montos a pagar.